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A Vereadora Justines Magagnin saudou a todos e parabenizou os colegas vereadores pela 
iniciativa da indicação de número vinte e sete, que solicita a regularização do sentido da Rua 
Eugênio Schneider, a qual assina junto. Disse estar assinando junto esta indicação, pois no ano 
de dois mil e catorze, na sua primeira gestão também solicitou através de indicação, que o 
Executivo, na época, estudasse a possibilidade de tornar essa rua mão única e não foi 
atendida. Acredita que agora, com a união de mais vereadores, isso possa vir a se tornar 
realidade. Comentou ter participado da Conferência Municipal de Assistência Social, 
parabenizando pela organização e pela participação da população. Afirmou ser de suma 
importância a participação de todos quando se trata de assuntos tão importantes, que visam o 
bem da população. Referente à indicação de número trinta, que diz respeito ao problema do 
trecho na rua entre as residências dos senhores Ari Carlos Dias e Antônio Piva, quando em dias 
de enchente ficam isolados em torno de vinte duas famílias, disse estar pedindo ao Executivo 
que estude uma possibilidade de sanar por definitivo esse problema. Em relação ao projeto de 
lei número sete, de autoria dos vereadores Cassiano, Fabiel e sua, disse que estão dando 
denominação oficial de Estrada Municipal Ervino Sand, a via publica que estava sem 
denominação, situada na Linha Ano Bom, que interliga a localidade de Linha Ano Bom, desde a 
sociedade até a Estrada Municipal Parobé. 


